

Protokoll 22.10.2025 – FSR Sitzung

1. Formalitäten

Anwesenheit: Paul, Erik, Timo, Charlotte

Beschlussfähigkeit: beschlussfähig (5 von 7 anwesend)

Annahme Protokoll letzte Sitzung: einstimmig angenommen

Annahme Tagesordnung: einstimmig angenommen

Vorschlag TimeKeeper: Sitzung auf 90 Minuten beschränken

2. Regelmäßige Sitzung

- Mittwoch 18:30?

3. Bericht VeFa

- Abrechnungen sollten von Sophie beantwortet sein -> falls keine Mail kam, dann ist der Antrag nicht eingegangen und bitte nochmal schicken
- Es gibt eine Auswertung der Umfrage zur Pfingstwoche -> soll wohl nochmal stattfinden, aber mit Anpassungen
- Mail zur Anwesenheitsregelung -> ganz gefährlich. In FakRa aufpassen. Lest nochmal die Mail
- Wahlen des Präsidiums etc...
- Neue Awareness Schulungen beschlossen
- Nächste Sitzung 20.11. in Griebnitzsee

4. Finanzen

Charlotte

- Jahresabschluss bis Ende Oktober
- Nachtragshaushaltsplan: einstimmig beschlossen (5 ja Stimmen/ 0 Enthaltungen/ 0 Gegenstimmen)
- Ansatzhaushaltsplan: einstimmig beschlossen (5 ja Stimmen/ 0 Enthaltungen/ 0 Gegenstimmen)
- Wofür wollen wir im nächsten Jahr Geld ausgeben: Veranstaltungen, Megafon, Box, evtl neues Schloss

5. Auswertung Ersti Woche

- Sehr stressig und sehr viel zu tun
- Unser unendlicher Dank gilt den Beteiligten
- Einführungsveranstaltung: das mit den Flyern hat nicht funktioniert (Kommunikation mit Luca?), sonst war ok, mit Riley hat funktioniert, Caro hat wohl Feedback an Riley gegeben
- Campusführung war ok, nächstes Mal aber mit Megafon

- Erstfrühstück lief sehr gut, Wunsch nach mehr Teilnehmenden, evtl. zwei Erstfrühstücks
- Stadtralley kam sehr gut an, Kennenlernspiele waren nicht cringe, Wunsch nach längerer Stadttour, nächstes Mal mit Prof!
- Beutel bemalen kam auch sehr gut an, gemütlich mit Tee und Musik
- Sonstiges (Wünsche der Erstis): mehr Veranstaltungen, Bierballturnier
- Im nächsten Jahr eher anfangen!
- Klare Aufgabenverteilung

6. Kommende Veranstaltungen

- Vorschlag Tausch der Termine
- Glühweintour am Mittwoch 03.12. (Timo)
- Weihnachtsfeier Mittwoch 10.12. : wir brauchen einen Raum (Paul), Essen&Trinken, Kahoot (erstellt Paul) – jeder steuert 5 Fragen bei, Luca fragen wegen Glühweintöpfe, mit Profs (rechtzeitig ansprechen)
- Vorschläge siehe extra Word
- Verbindliche Anmeldung über Google Docs
- Freitag 05.12. Stadtmuseum Potsdam (Timo)
- Falls noch eine Veranstaltung kümmert sich Charlotte
- Rest Veranstaltungen im nächsten Jahr

7. Regelmäßige Veranstaltung am HI?

- Monatliche Veranstaltung für Prof, Dozierende und Studis
- Gemütliches Beisammensein, Essen&Trinken
- Zyklus für Lehrstühle
- Namensideen: Get together am HI, historischer Stammtisch,
- Wir teilen uns auf die Lehrstühle auf und fragen mal rum
- Timo: Global History, Altertum, Preußen, 19./20. Jahrhundert (Geppert)
- Charlotte: Mittelalter, deutsch-jüdische
- Paul: Militärgeschichte, europäische Geschichte 20. Jahrhundert
- Erik: Didaktik
- Jonathan: Frühe Neuzeit
- Timo arbeitet ein schriftliches Konzept aus

8. Wünsch dir was

- Vorschläge gelesen und werden berücksichtigt

9. Sonstiges

- Licht im FSR Raum (Jonathan)
- Charlotte fragt bei Sophie wegen neuem Schloss für FSR Raum